
令和４年 第３回 根室市教育委員会 会議録 

 

1. 公開案件の審議  なし 

 

2. 非公開案件の審議（ 会議録省略 ） 

(1) 議案第１２号 教育上特別な支援を必要とする児童の教育措置に係る諮問について 

結 論 原案どおり決定 

(2) 議案第１３号 令和４年度根室市スポーツ賞並びに根室市スポーツ奨励賞の決定につい

て 

結 論 原案どおり決定 

(3)議案第１４号 道費負担教職員の任免に係る内申について 

結 論 原案どおり決定 

(4)報告第 ３号 教育上特別な支援を必要とする児童生徒の教育措置決定の報告について 

結 論 報告を承認 

 

3. その他 

・意見交換 教育委員会の会議の傍聴について 

 

【 教育長 】 

    それでは、以前お伝えした、皆さんに一緒に考えていただきたいことになりますが、

教育委員会の会議の傍聴者を増やすためにどのような方法が考えられるでしょうか。 

 【 委 員 】 

    議会もそうなのですが、物事がこのように決まっていくというところを、小中学生

にも見てもらえたらいいのになと思っています。 

 【 教育長 】 

    会議でこのように議論されていろいろなことが決まっていくということをですね。 

 【 委 員 】 

    わんぱくチャレンジのポイントの対象にするのはどうでしょうか。このポイントを

もらうために一生懸命なお母さんも多くおりますので、親子で聞いてもらえたらと思

いますが、ただ会議が平日の日中だとそれも難しいですよね。 

 【 委 員 】 

    私は、事前に、このようなことを議題としてやりますので興味のある方は是非、と

いったことをいろいろな手段でお知らせをしておくのが良いかと考えました。 

 【 教育長 】 

    私も同じことを考えておりまして、どのような議題であれば皆さん耳を傾けてくだ

さるでしょうか。例えば、子育てについて話します、など、子育てに正解はないので

すが、もしも悩んでいる方がいらっしゃったとして、少しでもヒントになるようなこ

とができればいいなと思います。 

 



 【 委 員 】 

    最近ではＰＴＡ関係の会議でも、参加者は本当に少なくなってきています。身近で

ある学校のことでもそのような状況の中で、人を集めるテーマの設定はとても難しい

ことだと思います。 

 【 委 員 】 

    日々の生活に密着した内容の方が聞きやすいかもしれません。教育委員会イコール

学校でしょ、といったような、結局勉強のことを話すのだろうなという感覚があるの

かもしれないと思います。 

 【 教育長 】 

    子供の成長に関わるような、こんな気持ちで関わればいいんだ、というようなこと

でしょうか。例えばスマホやゲームの時間をどう制限するかなどといったようなこと

ですね。 

 【 委 員 】 

    そうですね、ぜひ具体案が知りたいところです。 

 【 委 員 】 

    例えば商業施設で行うというのはどうでしょう、子育て世代のお母さんが買い物に

来て、あ、会議している、面白そうだなと聞いてくれたりするかもしれません。 

 【 教育長 】 

    呼ぶのではなくて、こちらから行くという発想ですね。 

 【 委 員 】 

そうなると、教育委員会の会議としてではなく、テーマを身近なものに絞って、公開

するための会議を開くという形にせざるを得ないと思います。 

 【 委 員 】 

    公開するための会議を別に開き、ＦＭねむろに来てもらうなど。 

 【 教育長 】 

    面白いアイディアが出てきました。いろいろな案を温めながら、新年度、何かでき

たらいいなと思います。それまで皆さん、周りの方から、こんなテーマだと聞きたい

というような内容など、情報を集めておいてください。 

 

 

午前１１時００分 閉会 


